



## EN HOMENAJE A PADRES DE LA PATRIA, CAPGEFI DEPOSITA OFRENDA FLORAL

BOLETÍN

U

S

R

G

O

T

H

INFORMA



El Director General del CAPGEFI y los colaboradores de la institución a la salida del Altar de la Patria

El Centro de Capacitación en Política y Gestión Fiscal depositó la ofrenda floral anual con motivo de la celebración del "Mes de la Patria", que se conmemora del 26 de enero al 27 de febrero.

En la actividad, encabezada por el director general de la entidad, participaron decenas de colaboradores, bajo la coordinación del personal de la Comisión Permanente de Efemérides Patrias, responsables del programa de actividades recordatorias a dicho mes.

### Estamos obligados a imitar el ejemplo de los patrios

En su intervención, Mariano Escoto Saba, manifestó que, como dominicanos, estamos en la obligación de emular el ejemplo de los

patrios en cada accionar de nuestras vidas.

"Al recordar el 207 aniversario del natalicio de Juan Pablo Duarte, debemos tener presente sus ideales, dando un servicio con calidad, sin importar el color de piel, religión o status social del solicitante, debemos manejarnos siempre con la mayor transparencia y ética".

El funcionario llamó a los colaboradores a "sentirse orgullosos de poder rendir homenaje a los forjadores de la nacionalidad dominicana", a la vez que expresó la necesidad de mantener viva la llama de patriotismo dejada por Duarte, Sánchez y Mella.

Escoto Saba pidió a los presentes hacer una mirada introspectiva y analizar qué están haciendo como servidores públicos, para dejar un mejor país a las futuras generaciones.



Desfile hacia el Altar de la Patria para depositar ofrenda floral



## CAPGEFI PONE A DISPOSICIÓN DE USUARIOS PROGRAMACIÓN REGULAR PRIMER TRIMESTRE 2020

Este centro puso a disposición de los usuarios de sus servicios de capacitación la programación regular anual, correspondiente al primer trimestre del 2020. Los clientes ciudadanos solo deben ingresar al portal web de la institución, o consultar en las redes sociales.

Cabe destacar que, para la elaboración de dicho documento, se realizó un estudio de necesidades de capacitación (DNC) y fueron consultados los encargados de las áreas de recursos humanos y de capacitación de las distintas instituciones del Sector Público. De igual manera, a través de la división de Admisiones, se reciben cientos de solicitudes, tanto de organismos públicos como privados.

La programación está integrada por una serie de actividades en las que prima la ejecución de diplomados y cursos modulares; entre estos, el diplomados en Hacienda e Inversión Pública y el curso Básico de Técnicas Aduaneras.

También encontramos la "Elaboración de Términos de Referencia para Contrataciones Efectivas", "Introducción a la Hacienda Pública" y "Gestión del Proceso de Licitación Pública Nacional. Estas acciones docentes comenzaron a ejecutarse a mediados de este mes.

De modo similar, se desarrollaron dos "Actualizaciones Aduaneras", dirigidas al personal de las aduanas que necesitan renovar su licencia para continuar operando como agentes. Estos cursos fueron impartidos en las empresas Frederick Schad y en Cecomps Computer.

Este último centro está en proceso de certificación por parte nuestra.

Está previsto que para los próximos meses del trimestre se desarrollen otras capacitaciones que tocan la temática impositiva, tributaria y aduanal, dirigidas, en su mayoría a solicitantes del sector privado.



Actualización Aduanera desarrollada en Cecomps Computer con la facilitadora Cecill Mañaná

**SÍGUENOS  
EN LAS REDES SOCIALES Y WEB**

@CAPGEFIRD



[www.capgefi.gob.do](http://www.capgefi.gob.do)

## EDITORIAL

Iniciando, con paso firme, los trabajos correspondientes al primer mes del año, el CAPGEFI, al tiempo de rendir homenaje a los padres fundadores de la Patria, como se estila para esta época, desarrolló una ambiciosa agenda de actividades.

Por una parte, hizo de conocimiento público la programación del primer trimestre, reunió a su comité de seguridad, recibió delegaciones internacionales y dio inicio a nuevas capacitaciones.

Como forma de refrendar el sentido de pertinencia en sus colaboradores, gestionó, acompañó y divulgó, el reconocimiento otorgado por el Ministerio de Administración Pública a varias de sus servidoras, a las cuales les fue concedida la "Medalla al Mérito".

Mariano Escoto Saba  
Director General



## CAPGEFI REUNE SU COMITÉ DE SEGURIDAD

## SERVIDORES DEL CAPGEFI SON RECONOCIDOS POR EL MAP



© Director del CAPGEFI junto a representantes del Comité de Seguridad del centro

Con el propósito de tomar medidas preventivas ante la ocurrencia de algún evento imprevisto, el director general del CAPGEFI reunió al comité de emergencias de la institución.

En el encuentro se trazó el esquema de labores a agotar en lo inmediato. Esto conlleva un plan de orientación a los colaboradores para que sepan responder ante una situación de emergencia, mantener la salud ocupacional y un ambiente de trabajo idóneo, así como el cuidado de los participantes que reciben capacitación en nuestras instalaciones.

En atención a los requerimientos del Ministerio de Administración Pública (MAP), el CAPGEFI cuenta con su Comité Mixto de Seguridad y Salud en el Trabajo (CMSST), destinado a la consulta regular y periódica de las actuaciones de la institución en materia de prevención de riesgos y a la garantía de las acciones necesarias.

El Comité es responsable de evaluar el riesgo de accidentes / incidentes, lesiones y enfermedades del personal, participar en el desarrollo e implementación de programas de protección de la seguridad y la salud de los empleados, responder a las quejas del personal y sugerencias relativas a la seguridad y la salud, monitorear y dar seguimiento a los informes de riesgo y recomendar acciones, así como consultar con expertos profesionales y técnicos en materia de seguridad y emergencias.

Como parte de las iniciativas implementadas por el Centro para resguardar la seguridad de los colaboradores, se conformó la Brigada de Emergencia, compuesta por empleados debidamente organizados, capacitados y entrenados para prevenir, controlar y reaccionar en caso de situaciones peligrosas de alto riesgo.

Además, CAPGEFI cuenta con un procedimiento para situaciones de emergencias, para aplicarse tanto en el día como en horas de la noche.

En el marco de la celebración del “Día del Servidor Público”, tres de nuestras colaboradoras fueron galardonadas con la “Medalla al Mérito” que otorga el Ministerio de Administración Pública.

Esta distinción fue recibida por las servidoras María Altagracia Muse Reyes, encargada de la división de Investigación, Nancy Cristina Soler, Secretaria y Luz Melania Rosario Pimentel, Auxiliar Administrativo II, las cuales poseen 25 años de labor ininterrumpida en el sector público.

En el acto fueron reconocidas más de 200 instituciones y contó con la presencia de altos funcionarios del Ministerio de Administración Pública.



© Empleadas del CAPGEFI reconocidas por años en servicio público

**SÍGUENOS  
EN LAS REDES SOCIALES Y WEB**

@CAPGEFIRD



[www.capefi.gov.do](http://www.capefi.gov.do)





Representantes del ICAP junto a funcionarios del CAPGEFI

Este mes recibimos la visita una delegación del Instituto Centroamericano de Administración Pública (ICAP), de Costa Rica, encabezada por su director, Alexander López, acompañado por María José Castillo y Leonardo Salas.

Los funcionarios fueron recibidos por el director general del centro, Mariano Escoto Saba, el director Académico, Manuel Betancourt, la encargada de la división Jurídica, Jennifer Cedeño, la encargada de Comunicaciones, Maritza Ruiz, el facilitador Carlos Burgos, la coordinadora de capacitación, Jannelle Gómez y el coordinador del despacho, Juan Omar Leonardo.

En el encuentro se compartieron experiencias institucionales en temas de capacitación, y se coordinó la posible firma de un acuerdo de colaboración.

El Instituto Centroamericano de Administración Pública (ICAP) es la institución del SICA especializada en administración pública. Se encarga del desarrollo de los recursos humanos, la modernización de los sectores públicos del Istmo, y de apoyar los esfuerzos de integración centroamericana.

Director General  
Mariano Escoto Saba

Redacción  
Maritza Ruiz  
Depto. de Comunicaciones

Revisión de Textos  
Cesar Santana  
Depto. Investigación y Publicaciones

Fotografías  
Ángel Guzmán  
Depto. de Comunicaciones

Supervisión de Diseño e Impresión  
Jeffrey Chaer Matos  
División de Diseño e Impresión

Diseño y arte final  
Marcos Arísty Jourdain  
División de Diseño e Impresión

C/ Pedro A. Llubes esq. Av. Francia  
4to. piso (edificio anexo al Ministerio de Hacienda)  
Santo Domingo, D.N. República Dominicana  
Tel.: (809) 688-6544; Fax: (809) 685-2031  
[www.capefi.gov.do](http://www.capefi.gov.do) @CAPGEFIRD

## INICIAN CAPACITACIÓN SOBRE GESTIÓN DEL PROCESO DE LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

Personal directivo y técnico de las áreas de Compras y Contrataciones de las instituciones gubernamentales, participan en el curso-taller sobre Gestión del Proceso de Licitación Pública Nacional, impartido por este Centro.

La actividad docente tiene una duración de 20 horas. Es impartido por la facilitadora María Alejandra Scheker Lora, en las instalaciones del CAPGEFI.

Se espera que terminado el curso-taller, los participantes estén en capacidad de comprender los principios y el procedimiento de licitación pública, así como las herramientas que se utilizan en el proceso, de acuerdo a lo que establece el marco legal contenido en la ley 340-06, que rige las compras y contrataciones de bienes, servicios y obras que realiza el Estado.

